

Zwei Regierungsräte, Grossratspräsident und der Generalsekretär am Kickoff Feldschiessen in Schüpfen

Eine illustre Gästeschar mit Regierungsrat Philippe Müller, Regierungsrätin Astrid Bärtschi, Grossratspräsident Martin Schlup und Generalsekretär Cédric Meyrat sowie Vertreter aus dem Amt für Bevölkerungsschutz Sport und Militär, BSM, Mitglieder aus der Geschäftsleitung des Berner Schiesssportverbandes beehrten mit einer Rekordteilnahme den Kickoff-Anlass für das Feldschiessen 2023 in der schönen Schiessanlage in Schüpfen. Somit zeigten sie alle ihre Verbundenheit zu den Schützen und zum Schiesssport.

rsa. Organisiert wurde dieser Anlass von Abteilungsleiter Gewehr 300 vom Berner Schiesssportverband, René Weber mit der Unterstützung von Rolf Burren (Chef Armeelogistikcenter Thun), Walter Meer und Raphael Felix, Mitarbeiter LBA. Die Schützengesellschaft Schüpfen mit ihrem Präsidenten Jakob Käch sowie René Weber sorgten für einen tadellosen und einwandfreien Ablauf des Anlasses. Die Vertreter der Berner Regierung, die Geschäftsleitung des Bundesamtes für Bevölkerungsschutz, Sport und Militär, Mitglieder des Gemeinderates Schüpfen, sowie Mitglieder aus der Geschäftsleitung des Berner Schiesssportverbandes mit dem Präsidenten Martin Steinmann und die Landesteilpräsidenten, Eduard Kerschbaumer, Seeländischer Schiesssportverband, Adrian Junker, Emmentaler Schützenverband, Hans-Rudolf Wymann, Oberaargauer Schiesssportverband und Stephan Weber, Mittelländer Schiesssportverband nahmen am Anlass teil.

René Weber begrüßte die Gäste sowie die Organisatoren der Schützengesellschaft Schüpfen auf's Herzlichste. Er gab seiner Freude Ausdruck, dass so viele Teilnehmer am Vorschiesen teilnahmen und so für eine Rekordbeteiligung sorgten und ihre Verbundenheit zum Schiesssport bekundeten. Eindrücklich ist auch immer die Teilnahme der Assistentinnen der Regierungsratsmitglieder und des BSM welche mit beachtlichen Resultaten als nicht Schützinnen am Anlass teilnehmen. Martin Steinmann, Präsident Berner Schiesssportverband ist sichtlich erfreut, dass dieser Kickoff durchgeführt werden kann und dankt Philippe Müller herzlich für sein Engagement zu Gunsten des Schiesssportes. Mit eindrücklichen Worten bekundet auch Philippe Müller seine Freude über den durchgeführten Anlass und dankt den Mitgliedern des Berner Schiesssportverbandes herzlich für ihr Engagement zu Gunsten des Schiesswesens im Kanton Bern.

Dass sie auch gute Schwarztreffer erzielen können, bewiesen die Gäste allemal. Aber auch die Schützen stellten ihr Können unter Beweis und erzielten beachtliche Resultate. Bei den Gästen erzielten Raphael Felix, Mitarbeiter LBA und Cédric Meyrat, Generalsekretär RR beachtliche 61 Punkte und führte somit die Rangliste vor Philippe Müller und Martin Schlup an. Bei den Schützen gewann Andreas Steiner mit tollen 70 Punkten vor Reto Bandi, Feldchef Seeländischer Schiesssportverband, mit 69- und Christoph Allenbach mit 67 Punkten. Den vergoldeten Feldschiessenkranz, übergeben von René Weber an die treffsicherste Dame der Gäste, durfte Nicole Couchoud entgegennehmen. Dass diese Tradition Aufrecht erhalten wird, ist sich die illustre Gästeschar einig.

Während dem Apéro und anschliessendem, vorzüglichen Imbiss wurden alle durch die Schützenwirtin Monika Käch und ihren sympathischen Kolleginnen der Schützengesellschaft Schüpfen aufmerksam und liebevoll betreut und verwöhnt. Allen Helfern und Helferinnen gebührt ein herzliches Dankeschön für die einwandfreie Durchführung des schönen Anlasses.